

Jamais deux sans trois... Après deux week-ends consécutifs de confinement pour le littoral maralpins, la baisse du taux d'incidence de la Covid-19 (642 pour 100 000 habitants fin février, 484 aujourd'hui) pouvait laisser espérer un retour « à la normale » samedi prochain. Il n'en sera finalement rien.

Le porte-parole du gouvernement, Gabriel Attal, a annoncé ce mercredi la prolongation du confinement le week-end . Soit du vendredi 12 au soir, jusqu'au lundi 15 au matin.

Les chiffres, comme le taux d'occupation des lits de réanimations, restent trop élevés pour lever la mesure sanitaire selon l'Exécutif.

Un choix qui a fait réagir de nombreux élus du département, et en premier lieu, Christian Estrosi. La maire de Nice qui était favorable aux deux derniers week-end de confinement a « pris acte de cette décision » même s'il reconnaît que « *ce n'était pas ma recommandation* ». Dans la situation actuelle, l'édile niçois « *souhaite prendre des initiatives pour permettre aux Niçois de traverser ce nouveau week-end selon des modalités adaptées suite à l'amélioration de la situation* ». Ces initiatives : rouvrir la Promenade des Anglais aux piétons et aux cyclistes (elle était fermée les deux derniers week-ends), passer de 1h à 3h l'autorisation de sortie pour pratiquer une activité physique, et aussi annuler la programmation actuelle de l'arrivée du Paris-Nice.

Dans le reste du département, des mesures sont aussi prises pour s'adapter à cette décision. A Antibes par exemple, le dimanche 14 mars, le bord de mer sera piétonnisé entre 8h et 12h entre le Fort Carré et Villeneuve-Loubet et entre le cœur de Juan-les-Pins et Golfe-Juan.

La Préfecture devrait apporter plus de renseignements ce vendredi.

**Andy Calascione**

[Signaler un abus](#)

**Partager :**

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité

S'abonner à la newsletter